



An die Landtagskandidaten
der Düsseldorfer Wahlkreise

26.04.2017

Wahlprüfsteine zum Erhalt der Gasbeleuchtung in Düsseldorf

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit über 7.200 Followern gehört die Facebook-Seite zum Erhalt der Düsseldorfer Gasbeleuchtung zu den beliebtesten der Stadt. Bei einer Befragung im Stadtbezirk 2 haben sich im Dezember 2016 über 2.500 Bürger für den Erhalt der Gaslaternen in ihrem Viertel ausgesprochen. Die Petition zum Gaslicht im Frühjahr 2015 war mit über 10.000 Teilnehmern die erfolgreichste der Stadtgeschichte.

Ihre Gaslaternen liegen den Düsseldorfern also am Herzen. Deshalb möchten wir die Bürger gerne darüber informieren, wie die Kandidaten für den Landtag dazu stehen. Wir bitten Sie deshalb, uns drei Fragen kurz und knapp zu beantworten:

- Ist die Düsseldorfer Gasbeleuchtung für Sie ein erhaltenswertes Denkmal der Industriekultur?
- Falls Sie in den Landtag gewählt werden: Werden Sie sich dafür einsetzen, dass der Erhalt der Düsseldorfer Gasbeleuchtung vom Land ebenso gefördert wird wie der von Zechen und Kokereien im Ruhrgebiet?
- Die Gasbeleuchtung verursacht rund 0,7 Prozent der CO₂-Emissionen in Düsseldorf. Halten Sie es für vordringlich, hier unabhängig von allen wirtschaftlichen Erwägungen eine Reduktion herbeizuführen?

Ihre Antworten werden wir dann auf den uns zur Verfügung stehenden Kommunikationskanälen verbreiten, so dass die Gaslichtfreunde diese in ihre Wahlentscheidung einbeziehen können.

Sie können Ihre Antworten auch gerne per Mail an uns senden. Sie erreichen uns unter **info@initiative-duesseldorfer-gaslicht.de**.

Wir würden uns sehr freuen, bald von Ihnen zu hören. Nach dem derzeitigen Stand der Dinge planen wir eine Veröffentlichung **in der 21. KW (8. - 12.5.2017)**.

Mit freundlichen Grüßen
für die Initiative Düsseldorfer Gaslicht

Carolyn Eickelkamp · Lutz Cleffmann · Babsi Rheinbay · Peter Rheinbay